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Per quelli come me che hanno vissuto in Scandinavia per molti anni 
(Stoccolma, bellissima d’inverno) la nevicata di Natale non è stata una  
grande cosa. Difatti tutti gli anni a metà Ottobre tutti i mezzi sono pronti per 
funzionare fino a fine Aprile. Ma qui da noi non funziona così bene. 
 
Infatti anche per un esperto  veterano dei ghiacci come me, l’ inefficienza che 
ho visto mi sembra un po’ troppo. La Protezione Civile, se fosse stato di sua 
competenza, si è notata con la sua assenza. Idem per gli spazzaneve. 
 
La strada davanti casa impraticabile. Esaurito tutto il sale grosso nei 
supermercati. Sottopassi chiusi e quelli aperti pericolosi. Insomma una totale 
inadeguatezza ad affrontare questi problemi che anche se succedono ogni 10 
anni, uno potrebbe pretendere di cogliere un minimo di preparazione, 
competenza se non lungimiranza.  
 
Insomma la macchina pubblica era inesistente.  
 
Questo Stato, con i Comuni, Provincie, Regioni, Enti pubblici di tutti i tipi e 
per tutte le stagioni, con tutti i loro Presidenti. Vicepresidenti, 
Amministratori, burocrati e galoppini vari che affollano sempre le nostre 
Autorità sempre presenti quando va tutto bene e mai responsabili  e perlopiù 
assenti ogni qualvolta si tratta di FARE qualcosa, anche in questa occasione 
hanno fatto di tutto per fare la solita figuraccia di m.....a ! 
 
Ma guarda tu !?  Come se fosse una novità !? 
Ma ci rendiamo conto che è sempre così con tutto ? 
 
Quando piove andiamo sott’ acqua. Quando fa caldo manca l’acqua! 
 
Se vai in Ospedale è meglio che ci vai quando stai bene sennò ci vai a 
tuo rischio e pericolo… se riesci ad entrarci in tempo! Ecc. ecc. 
 
E se nevica è meglio che ci compriamo noi il necessario per pulire  
le strade? Siamo presi bene, ma alla gente va bene così, sembrerebbe! 
 
E allora ?? 
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